



Pièces	5 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	11_10571-SL
Prix	1 450 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

Exclusivité ! La londe les maures, sur les hauteurs, dans un domaine privé et proche d'un golf, vous serez séduit par cette très belle villa de bonne construction de 165 m2 bénéficiant d'une vue Dégagé sur la mer et les collines. La villa se compose de 4 chambres dont une de plain-pied avec sa salle d'eau, un séjour lumineux avec son coin salon-cheminé et sa cuisine équipé le tout ouvert sur une très agréable terrasse plein sud, une chambre supplémentaire et/ou espace bureau en mezzanine. Grand garage, buanderie. Le tout sur un terrain d'environ 2300m2 joliment arboré et agrémenté d'un bel ...

Exclusivity! La londe les maures, on the heights, in a private domain and close to a golf course, you will be seduced by this very beautiful well-built villa of approximately 170m2 enjoying an unobstructed view of the sea and the hills. The villa is made up of 4 bedrooms, one of which is on one level with its shower room, a bright living room with its lounge-fireplace area and its fitted kitchen, all opening onto a very pleasant south-facing terrace, an additional bedroom and/or mezzanine office space. Large garage, laundry room. The whole on a ground of approximately 2300m2 nicely sported ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

